

Schutzmaßnahmen gegen Strand-Abtrag

von Tageblatt-Redaktion



Foto: Juliane Mietzsch

Geierswalde. Ufer-Sanierungsarbeiten finden derzeit am Badestrand des Geierswalder Sees statt. Dort wird das Ufer im Rahmen von planmäßigen Sicherungsarbeiten im Auftrag der LMBV ausgebaut, tätig ist die Firma Metzner aus Dubring.

Vorgesehen sind Wellenbrecher als Steinschüttungen sowie Holzbuhnen, die den Strand schützen und die Wasserfläche ruhiger werden lassen sollen. Das Ufer wird zudem neu profiliert.

Die Arbeiten sollen bis zum Frühjahr abgeschlossen sein. Sie machen sich erforderlich, weil zuletzt immer wieder Strand durch Wellenschlag abgetragen wurde. (red)